
¿Qué resuelven
estos gobernadores

Pocascosas desanimanmás queescuchar la ristra de pretextos
deungobemadorounpresiden
te municipal frente al crimen
no tenemos gente no tenemos

recursos no tenemos armas no tenemos

leyes no tenemos Lo que algunos de ellos
no parecen tener citando al clásico Nelson
Vargas es madre

Revísese si no el desempeño local 2007
2009 Con excepción del Distrito Federal y
quizá Sonora y en algún momento Nuevo
León y Quintana Roo las demás entidades
azotadas por el crimen o abandonaron la
plaza o sobreviven gracias al Ejército y las
policías federales

Es un descaro por lo tanto que los
gobernadores sumen voces para exigirle
al gobierno federal que no los perturbe
con operativos ¡de dudosa legalidad para
descabezar municipios o policías locales
que hasta el más despistado sabe que se
rigen por las normas del narco

Y que el gobierno federal no se meta

por su cuenta a tratar de averiguar que
pasa en las calles y las policías de Coahui
la las alcaldías y oficinas de Michoacán
las cárceles de Zacatecas las aduanas de
Tamaulipas y Colima las rancherías de
Durango los comercios de Jalisco el pa
raíso de narcomenudeo en las ciudades

perdidas del Estado de México la montaña

y las costas de Guerrero los santuarios de
Sinaloa Que no husmeé en los secuestros
de Tabasco Veracruz y Guanajuato los
levantones de Baja California las matanzas
en Chihuahua la complicidad criminal
en Morelos

Se quejan como si Cieneguillas Villa
Ahumada Ciudad Juárez Cuencamé Ro
gaciano el de Petatlán Alejandro El locutor
de Villahermosa Fonseca o nuestro Eliseo

Barrón fueran una perenne maniobra
electorera

En la lucha contra el crimen ¿qué carajo
resuelven estos virreyes

Pero eso sí qué dignos son iM
gomezleyva@milenio com
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